



# かえで

夢と笑顔と「ありがとう」があふれる 上里東小学校  
令和5年 3月20日  
第 22 号

上里の子供たちを育てる合言葉：あいさつ、返事、靴そろえ、集中した清掃（膝つき清掃）

【校長賞】 2, 039冊（目標2, 500冊） 436名（目標400名） 3月16日現在

## 人間万事塞翁が馬

令和4年度最後の全校朝会は、『人間万事塞翁が馬』について話をしました。人生の幸・不幸は予測することが難しいものです。よいこともあれば、悪いこともある、その繰り返しです。よいことがあれば、うれしい気持ちになります。でも、よいことばかりが続くことはありません。悪いことが起きるかもしれないと、気持ちを引き締めることも大切でしょう。悪いことや嫌なことがあっても、それがずっと続くわけでもありません。いつまでもくよくよしないで、明るく元気を出して、自分にできることをしっかりやることが大切となるでしょう。状況が変化するたびに、喜んだり心配したりして落ち着かない状態になるのではなく、やるべきことを毎日淡々とやっていくことが大切なのではないかと思います。

## 全校朝会(3月)

夢と笑顔と「ありがとう」があふれる上里東小学校



人の人生の幸・不幸は予測することが難しい。  
よいことがあっても、それがずっと続くことはない。やがて、よくないことが起きるかもしれないと用心した方がよい。  
悪いことが起きても、それがずっと続くことはない。やがて、よいことが起きるであろうと明るく元気ががんばろう。  
よいこととよくないことは、交互に繰り返されるものである。  
●楽あれば苦あり ●災い転じて福となす  
●禍福はあざなえる縄のごとし ●沈む瀬あれば浮かぶ瀬あり

## もうすぐ卒業

3月2日（木）、児童会が中心となって6年生を送る会を実施することができました。3年ぶりに体育館に全校児童が集い、会を盛り上げることができました。学年ごとに6年生



6年生入場



6年生の出し物

への感謝の気持ちを込めて出し物を演じてもらいました。各学年の持ち味がよく表現されていて、大変見応えのあるものでした。6年生代表から5年生代表へとバトン（鍵）が渡されました。6年生には、小学校での残された日々を有意義に過ごしてもらい、3月23日の卒業式に臨んでもらいたいと思います。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



児童会カギ渡し

## 校長賞



令和4年度、「提出された自学ノート2, 500冊、1冊以上提出した児童400名」を目標に掲げ、家庭学習の充実に取り組んできました。3月16日現在の状況になりますが、提出された自学ノート2, 039冊、1冊以上提出した児童436名となりました。やるき（意欲）・こんき（粘り強さ）・ほんき（集中力）を持って家庭学習に取り組んでくれた児童がとても多かったように思います。また、1年生や2年生でも積極的に取り組んでくれた児童が多くなってきたことに、驚きとうれしさを感じています。児童のがんばりに私たち教職員も、もっともっと応えられるように授業の工夫・改善に今後も邁進してまいります。保護者の皆様にも御理解・御協力をいただきましたことに厚く御礼申し上げます。

### 4月の主な行事等

- 10日（月）始業式、入学式
  - 11日（火）通学班編成
  - 12日（水）給食開始（2年生以上）
  - 17日（月）1年生を迎える会、1年生給食開始
  - 18日（火）全国学力・学習状況調査
  - 21日（金）授業参観・懇談会  
PTA総会（書面）
  - 4月中に実施を予定しているもの
    - ・家庭確認（家庭訪問は実施しません）
    - ・身体測定及び健康診断
- ※ 3月16日現在での予定となります。